



CONFEDERACION GENERAL DEL TRABAJO

CGT SALVAMENTO MARITIMO

18 de mayo de 2015

A LAS TRIPULACIONES DE SALVAMENTO MARITIMO

PROXIMAS ELECCIONES SINDICALES - UN PASO MAS

Estimadas compañeras y compañeros,

Como ya se ha ido informando, el próximo jueves, **21 de mayo** se deberá **constituir la Mesa Electoral** (la forman el más antiguo, el de mayor edad y el de menor edad de entre los votantes), cuyos miembros deberán **ir marcando el ritmo del proceso electoral** e ir tomando las decisiones pertinentes para que dicho proceso fluya con normalidad. A partir de este momento se pone en marcha el proceso electoral, que **terminara con el recuento de votos** que se realizará, seguramente a partir de mediados del mes de julio.

Os iremos informando puntualmente, y os pedimos que estéis atentos a los pasos que se irán dando del mismo modo que **os animamos a participar activamente**.

En este proceso **elegimos a quienes nos van representar** ante la empresa y si cabe ante la administración pertinente. Vamos a decidir entre todos y todas, quienes van a ejercer las competencias en cuestiones tan cercanas como son **el presente y el futuro de nuestra relación laboral**, los que forman **la primera línea de defensa de nuestros derechos colectivos e incluso de los individuales**.

No es tarea fácil, ni debe serlo, no recibe halagos, ni los necesita, pero si que **requiere que los representantes sientan el apoyo de sus compañeros**, a la vez que tengan claro que están para defender el **interés común y nunca para beneficio personal**, ni para representarse a ellos, sino al conjunto de las personas trabajadoras de la Flota. Que sepan que **el aval que dan las elecciones se mantiene mientras se cumplan con los propósitos** descritos.

Para que eso sea posible se requieren varias cosas, por parte del conjunto que sea evidente el interés de todos en este proceso, y que la representación elegida mantenga sus principios de actuación bien claros; **democracia real** en su funcionamiento, **consulta a los afectados en cuanto a las decisiones a tomar**, e **independencia absoluta** en sus objetivos, que **nunca nada ni nadie entorpezca la necesaria voluntad de defender los intereses de sus representados**. Así hemos funcionado y así queremos que sea siendo de futuro.

Si **han sido importantes los pasos dados** hasta el momento para consolidar nuestra profesión, en pos de un **salvamento público y profesional**, y evidentemente de **la mejora de las condiciones laborales de quienes trabajamos** en este servicio esencial, es evidente que **queda mucho por hacer**, del mismo modo que la historia más reciente nos deja evidencia que **defender lo que se ha conseguido** durante años de trabajo, tampoco es tarea a dejar de lado.

Unidad ante los retos del futuro, actuando con prudencia pero también **exigiendo que se respete nuestro trabajo y nuestra profesionalidad**. No nos llevemos a engaño en estas elecciones **nos jugamos parte de nuestro futuro**; escogemos que modelo de representación queremos, si el que llevamos desarrollando desde hace años en la flota **por la defensa de los intereses y los derechos de los tripulantes**, u otro. También es importante que en la nueva situación en que estamos, es decir, ya como personal propio de SASEMAR, la dirección de dicho ente, **tenga la confirmación de la solidez y responsabilidad de nuestro colectivo**, el mejor modo para ello es **con una participación masiva**, más incluso que en los anteriores comicios.

Os animamos a **descartar la idea de que otros decidan por vosotros**, os animamos a **contrastar sin tapujos las informaciones recibidas**, a **preguntar**, a **cuestionar lo que se diga**, que **analicemos más los hechos que los discursos**. Hagamos de todas y todos las elecciones, puesto que **las consecuencias de dicho proceso atañen solo a nosotras**, las personas que formamos la Flota de Sasemar, y está en nuestras manos tomar un rumbo u otro.

Salud y acierto

Enric Tarrida Martínez



CONFEDERACIÓN GENERAL DEL TRABAJO

SINDICATO FEDERAL DE SASEMAR

SFS-CGT



Sindicato Federal de SASEMAR – Sector Mar y Puertos

Confederación General del Trabajo

Avenida del cid, 154 46024 Valencia Teléfono: 639570144 / 963834440 Fax: 963834447 cgtsectormar@cgt.es